

Vortrag an den Ministerrat

Hilfswerk der Vereinten Nationen für Palästina-Flüchtlinge im Nahen Osten (UNRWA): Bestellung des Ständigen Vertreters Österreichs

Es ist beabsichtigt, den Leiter der Österreichischen Botschaft in Amman, Botschafter Dr. Oskar WÜSTINGER, auch mit der Leitung der Ständigen Vertretung Österreichs beim Hilfswerk für Palästina-Flüchtlinge im Nahen Osten in Amman (UNRWA) zu betrauen.

Ich stelle daher den

Antrag,

die Bundesregierung wolle mich ermächtigen, dem Herrn Bundespräsidenten die Bestellung von Botschafter Dr. Oskar WÜSTINGER zum Ständigen Vertreter Österreichs beim Hilfswerk der Vereinten Nationen für Palästina-Flüchtlinge im Nahen Osten (UNRWA) vorzuschlagen.

21. März 2019

i. V. Mag. Beate Hartinger-Klein
Bundesministerin